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Ata nº 87 
Aos seis dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, reuniram-se nas dependências do 

IPREVI, em reunião extraordinária os membros do Comitê de Investimento, Charlene Rampazzo, 

Daize Terezinha Borsoi, Cibeli Coppi, Margarete de Deus e Silva Fiorese e Roseli Rolim da Silva 

para reunião virtual com representante da SMI para recomendação em aplicação de Fundo de 

Investimento. Estava representando a consultoria o economista Gustavo Tuckmantel. A reunião 

teve início com a explicação de Gustavo que sugeriu aguardar antes de aplicar no Fundo indicado 

devido o ocorrido no dia cinco de agosto entre os EUA e a China. A China desvalorizou a sua 

moeda, derrubando a Bolsa de Valores de todo o mundo, e os juros aumentaram. Deve-se esperar 

o mercado estabilizar para fazer a aplicação, ainda nesta semana, mas quando for o momento 

mais oportuno, o qual será avisado pela consultoria. Uma parte dos recursos deverá ser aplicado 

no Fundo Caixa Brasil Gestão Estratégia o qual já temos recursos aplicados e o outro é FIC Fia 

Caixa Ações Multigestor que deve ser analisado para investimento. A sugestão da consultoria é 

retirar valores do IMA B5+ já que a SELIC está baixa. O Multigestor é um Fundo de investimento 

que investe em outros Fundos de renda variável. Começou a pouco tempo, mas é de Banco 

confiável. Apesar da taxa administrativa ser relativamente alta, a apresentação dos resultados é 

líquido, já descontado essas taxas, e a rentabilidade dele está em torno dos 50%. O Multigestor é 

um Fundo novo, mas que investe em Fundos que já estão no mercado há algum tempo e com boa 

performance. A indicação é aplicar R$ 800.000,00 neste fundo e R$ 2.000.000,00 no Gestão 

Estratégica, cujo as aplicações são de renda fixa e trabalha com títulos públicos. A Carteira está 

batendo a meta e foi criada uma “gordura” muito boa. Desta forma, após questionamentos e 

dúvidas sanadas, foi aprovada a aplicação nestes fundos. Nada mais havendo a tratar a reunião 

foi encerrada e a ata devidamente redigida por mim, Roseli Rolim Da Silva, assinando os 

presentes:  
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